## Transcripcion



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA INAUGURACIÓN INTERSECCIÓN CALLE SAN ANTONIO ABAD Y 75 AVENIDA NORTE LUNES, 29 DE OCTUBRE DE 2007

AYER ME PREGUNTABAN LOS PERIODISTAS ACERCA DE ESTA OBRA, QUE EFECTIVAMENTE LA ESTAMOS OCUPANDO, PERO NO LA HABÍAMOS INAUGURADO OFICIALMENTE. ES INCREÍBLE, COMO SE HA CAMBIADO TOTALMENTE LA VIDA DE LA GENTE QUE VIVE EN EL NORPONIENTE DE LA CAPITAL.

ESTA VÍA QUE CONECTA CON LA ESCALÓN NORTE, DIRECTAMENTE HACIA LA ESCALÓN, HACIA EL PASEO ESCALÓN Y HACIA EL REDONDEL MASFERRER, HACE UNA CONEXIÓN QUE LLEVA DIRECTAMENTE HASTA TODAS LAS ZONAS DEL NORPONIENTE DEL PAÍS.

ES UN CORREDOR CAPITALINO, QUE JUNTO AL BOULEVARD "DIEGO DE HOLGUÍN", Y A UNA GRAN CANTIDAD DE OBRAS QUE VAMOS A ENTREGAR EN ESTE GOBIERNO, DEFINITIVAMENTE VAN A CAMBIAR LA VIDA DE LOS CAPITALINOS Y POR SUPUESTO DE TODOS LOS QUE VIVIMOS EN EL GRAN SAN SALVADOR. PARA MÍ ES UN PRIVILEGIO ENCABEZAR ESTA INAUGURACIÓN DE ESTA GRAN OBRA VIAL,

QUIERO RECORDAR QUE EL LUNES INICIAMOS LA SEMANA CON LA INAUGURACIÓN DEL DESAGÜE DEL LAGO DE ILOPANGO, UNA MONUMENTAL OBRA DE MITIGACIÓN QUE HA LLEVADO TRANQUILIDAD A DECENAS DE MILES DE FAMILIAS EN LA ZONA DEL LAGO DE ILOPANGO. EL MIÉRCOLES ESTUVIMOS EN EL SECTOR DE EL TAMARINDO, EN LA UNIÓN, DONDE ENTREGAMOS VARIOS PROYECTOS.



## <u>Transcripcion</u>



ESTA MAÑANA EN CASA PRESIDENCIAL HEMOS ENTREGADO CIENTOS DE BECAS FINANCIADAS POR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA PARA FAVORECER A LOS ESTUDIANTES MÁS DESTACADOS DE TODO EL PAÍS, Y HOY ESTAMOS AQUÍ PARA ENTREGAR ESTA OBRA QUE FACILITA LA CIRCULACIÓN DE VEHÍCULOS EN LA ZONA NORPONIENTE DE SAN SALVADOR.

SE TRATA DE LA "PROLONGACIÓN DE LA CALLE SAN ANTONIO ABAD, ENTRE LA 75 AVENIDA NORTE Y AVENIDA MASFERRER", QUE EJECUTÓ EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y QUE FACILITA EL TRÁFICO PROMEDIO DIARIO DE MÁS DE 38 MIL VEHÍCULOS.

LA OBRA INCLUYE UN REDONDEL MUY FUNCIONAL, UN PASO A DESNIVEL QUE PERMITE UN TRÁFICO FLUIDO EN LA ZONA, Y UNA VÍA PAVIMENTADA DE CONCRETO HIDRÁULICO DE 2.09 KILÓMETROS, QUE INICIA EN LA INTERSECCIÓN DE LA CALLE SAN ANTONIO ABAD Y AVENIDA "NAPOLEÓN VIERA ALTAMIRANO" Y FINALIZA EN LA AVENIDA MASFERRER NORTE, EN LAS CERCANÍAS DE LA LOTIFICACIÓN CUMBRES DE LA ESCALÓN.

AQUÍ SE INVIRTIERON MÁS DE OCHO MILLONES DE DÓLARES, Y GRACIAS A ESTA OBRA SAN SALVADOR CUENTA CON UN CORREDOR PARALELO A LAS VÍAS PRIMARIAS QUE CONECTAN EL NORPONIENTE DE LA CAPITAL, Y QUE EN LA ACTUALIDAD SE ENCUENTRAN CON ALTOS NIVELES DE CONGESTIONAMIENTO, ME REFIERO AL BULEVAR CONSTITUCIÓN, ALGUNOS SECTORES DE LA 75 AVENIDA NORTE Y LA AVENIDA BERNAL.

GRACIAS A OBRAS COMO ESTA, Y AL EXCELENTE TRABAJO DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y DEL FOVIAL, EL SALVADOR SE ENCUENTRA EN UN LUGAR DESTACADO EN EL RANKING DEL FORO ECONÓMICO MUNDIAL, DONDE OCUPAMOS EL SEGUNDO LUGAR EN LATINOAMÉRICA EN CALIDAD DE INFRAESTRUCTURA TOTAL Y EL SEGUNDO LUGAR EN CALIDAD DE CARRETERAS.

EL PRÓXIMO LUNES VAMOS A LAS COLINAS, A ENTREGAR OTRA OBRA DE MITIGACIÓN, SE HAN INVERTIDO MÁS DE 80 MILLONES EN OBRAS DE MITIGACIÓN, SE HAN INVERTIDO, BUENO EL "DIEGO DE HOLGUÍN" VA A



## <u>Transcripcion</u>



COSTAR MÁS DE 50 MILLONES DE DÓLARES, Y VAMOS A TENER TODAS ESAS OBRAS TERMINADAS EL PRÓXIMO AÑO.

SON OBRAS CONCEBIDAS PARA GENERAR DESARROLLO ECONÓMICO PARA EL PAÍS, PARA DARLE BIENESTAR Y TRANQUILIDAD A CIENTOS DE FAMILIAS QUE VIVÍAN EN ZONAS DE ALTO RIESGO, Y ADEMÁS SON OBRAS QUE HOY QUE EL COMBUSTIBLE ESTÁ MUY CARO, NECESITAN CONECTIVIDAD, AHORRAR COMBUSTIBLE CON VÍAS RÁPIDAS, COMO LAS QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO.

AL FELICITAR AL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS POR SU EXITOSA GESTIÓN, Y A LOS CAPITALINOS POR CONTAR CON NUEVAS ALTERNATIVAS VIALES, DECLARO INAUGURADA ESTA OBRA DE GRAN BENEFICIO PARA LOS AUTOMOVILISTAS. PORQUE HAY MUCHA GENTE QUE VIENE DE SANTA TECLA, SE CONECTA POR ESTE SECTOR AHORA, ESO NOS AYUDA A EVITAR EL TRÁFICO EN EL OTRO SECTOR.

QUIERO TAMBIÉN DECIRLES QUE ESTE LIBRO DE TRABAJO, OBRAS Y LOGROS QUE ME HA ENTREGADO EL SEÑOR MINISTRO NIETO, ES UN RESUMEN DE LAS OBRAS QUE HASTA HOY HEMOS EJECUTADO, HEMOS INVERTIDO MILLONES DE DÓLARES, PARA CAMBIAR SAN SALVADOR.

CLARO LA GENTE QUE VIVE EN SOYAPANGO, QUIERE QUE SE LE PAVIMENTE SU CALLE Y A LO MEJOR NO SE BENEFICIA DIRECTAMENTE, PERO SÍ INDIRECTAMENTE CON UNA OBRA COMO ESTA.

TAMBIÉN QUIERO ANUNCIARLES DOS COSAS IMPORTANTES, UNO, QUE EL PRÓXIMO LUNES EL FOVIAL URBANO COMIENZA EN LA COLONIA LA CIMA, ALLÁ ESTARÁ EL MINISTRO NIETO, VAMOS A COMENZAR A RESOLVER LOS PROBLEMAS INTERNOS, LAS CALLES INTERNAS DE LAS COLONIAS EN DONDE NO SE HA DADO MANTENIMIENTO A QUIEN LE CORRESPONDE Y LO VAMOS A SER CON EL FOVIAL URBANO, QUE FUE UNA DE LAS REFORMAS QUE PEDÍ EL DÍA UNO DE JUNIO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, Y VAMOS A IR A MUCHAS COLONIAS, NO SÓLO DE SAN SALVADOR, SINO DEL GRAN SAN SALVADOR Y DE LAS CABECERAS DEPARTAMENTALES.



## <u>Transcripcion</u>



Y POR OTRA PARTE A LOS SALVADOREÑOS QUIERO INFORMALES QUE EL MINISTRO NIETO Y EL VICEMINISTRO MORENO DE TRANSPORTE, ESTÁN ENCABEZANDO UNA NEGOCIACIÓN CON LOS TRANSPORTISTAS PARA EVITAR EL AUMENTO AL TRANSPORTE PÚBLICO.

NOSOTROS COMO GOBIERNO TENEMOS UNA SOLA PREOCUPACIÓN, ES EL BOLSILLO DE LA GENTE, QUE NO SALGA GOLPEADO EL BOLSILLO DE LA GENTE, QUE NO AUMENTE EL TRANSPORTE PÚBLICO, Y ENTIENDO QUE SE VAN A TOMAR UNA SEMANA MÁS, TRANSPORTISTAS, EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y EL VICEMINISTERIO DE TRANSPORTE, PARA LLEGAR A UN ACUERDO.

AL FINAL DEL ACUERDO AL QUE QUEREMOS LLEGAR ES QUE LA GENTE NO PAGUE NI UN CENTAVO MÁS PARA USAR EL TRANSPORTE PÚBLICO PORQUE ESTAMOS HABLANDO DEL 90% DE LOS SALVADOREÑOS QUE SE CONDUCEN A SUS CASAS, A SUS TRABAJOS Y A LOS PASEOS EN LOS BUSES INTERURBANOS Y EN LOS BUSES URBANOS DE SAN SALVADOR.

ASÍ ES QUE VAMOS A CUIDARLE EL BOLSILLO A LA GENTE, CON ESTA NEGOCIACIÓN QUE ESPERO QUE LLEGUE A BUEN TÉRMINO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA TODOS.

